

Le Fortinfa



Revue de l'Association des Fortin d'Amérique

Numéro 43 - Novembre 2023

La réunion annuelle 2023

Par Johanne Fortin (0811)

(NDLR : Les photos furent fournies par des membres présents à la réunion et sont protégées par les lois de droit d'auteur)

Pour cette 21^e édition, le C.A. de notre association a mandaté le comité organisateur, soit : René (0022), Jean-Marie (0005) et moi-même, afin d'organiser l'événement. Nous sommes à la deuxième année de la reprise des activités suite à cette pandémie qui a frappé mondiale-

ment. Force est de constater que l'incertitude est toujours présente en plus d'enjeux importants tel que l'augmentation du coût de la vie qui persiste en raison de la crise sanitaire. Encore cette année, en considérant tous les enjeux, le comité a choisi

une formule d'une seule journée près de la région de la Capitale-Nationale, où réside le plus grand nombre de membres.

The 2023 Annual Meeting

By Johanne Fortin (0811)

(Editor's notes: The photos were taken by members participating in the annual meeting and are protected by Authors Rights)

For the AFA's 21st edition, its Board of Directors had mandated the organizing committee, namely: René (0022), Jean-Marie (0005) and myself, to organize the event once again – this, being the second year of our recovery from



Conseil d'administration / Board of Directors 2023-2024

1^{re} rangée / front row : Raynald, président (0572), Johanne, secrétaire (0811), France Bourget (0992), Joanne (), René (0022);

2^e rangée / back row : Jean-Marie (0005), Pauline (0423), Joseph Lamarre (1015), Charles (0459), Jean (0815), Francis (0313), Claude-Carrier (0472).

the global pandemic. We have to admit that the uncertainty is still there, as well as major issues such as the rising cost of living, which still persists due to the health crisis. So, once again, considering all the issues at stake, the committee opted for a one-day event near the Capitale-Nationale region, where the largest number of members reside.

est une publication de l'Association des Fortin d'Amérique. Ni l'Association, ni l'éditeur ne sont responsables des opinions émises par les auteurs; les signataires des articles assument seuls cette responsabilité.

is a Association des Fortin d'Amérique publication. Neither the Association, nor the publisher are responsible for the opinions expressed by the authors; the articles' signatories solely assume this responsibility.

**Édition, rédaction et montage /
Editing, redaction and set-up**
Yves Boisvert

Collaborateurs / Contributors
Johanne Fortin (0811), Charles Fortin (0459),
Pierre Fortin (0466), Carole Fortin (0366),
Jean-Pierre Fortin (0008)

Traduction / Translation
Pierre Fortin (0466)

Révision / Review

Français - French
Muriel Pagé (0552)
Gisèle Vézina (0012)

Anglais / English
Pierre Fortin (0466)
Suzanne Fortin Cobham (1046)

Généalogistes / Genealogist
Gisèle Vézina (0012)
Jean-Pierre Fortin (0008)

Toute correspondance concernant cette revue doit être adressée à : / All correspondence regarding this review should be addressed to:

Association des Fortin d'Amérique
Bureau de poste de Montmagny
C.P. 96 Montmagny, (QC) G5V 3S3

Courriel / E-mail : admin@afafortin.com

Site Web / Web site : afafortin.com
Facebook :
facebook.com/groups/39510739124/?fref=ts

Dépôt légal - Legal deposit

Bibliothèque nationale du Québec
Bibliothèque nationale du Canada

Sommaire /Summary

La réunion annuelle 2023.....	1
The 2023 Annual Meeting.....	1
Par / By Johanne Fortin (0811)	
Père Armand Fortin.....	6
Father Armand Fortin.....	6
Par / By Suzanne Fortin (1046)	
Ils nous ont quittés.....	12
They left us.....	12
Benoit Fortin, aviateur mort au front	14
Benoit Fortin airman, killed in action	14
Par / By Pierre Fortin (0466)	
La genèse du voyage des Fortin en France	19
The Genesis of the Fortin's Trip to France	19
Par / By Charles Fortin (0459)	
Raynald Fortin (0572)	
Francis Fortin (0313)	

Articles recherchés

Vous avez des histoires de familles intéressantes à nous raconter. Faites-nous parvenir vos textes. Ils nous fera plaisir de les publier. Envoyez-nous vos textes et photos à : admin@afafortin.com



Prochaine revue

La prochaine parution de la revue *Le Fortinfo* paraîtra en avril 2024.